



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DECLARA ANTE TRIBUNAL. Newport, Rhode Island, Feb. 4 (AP). El Príncipe Alexander von Auersperg sostiene una jeringuilla y un envase medicinal, durante su declaración de hoy, en el proceso contra su padrastro Claus von Bulow, acusado de intentar matar a su esposa Martha Crawford, que es la madre del príncipe, y quien se encuentra en estado de coma.

Decomiso \$500 millones de marihuana colombiana

Washington, Feb. 4 (Latin-Reuter). Autoridades estadounidenses y colombianas decomisaron 2,9 millones de kilos de marihuana y arrestaron a más de 500 personas, en operativo de 14 meses de duración, anunció hoy el Procurador General, William French Smith. Dijo que el operativo denominado en código "tiburón", fue el más exitoso

golpe internacional dado hasta la fecha al tráfico de marihuana.

Estimaciones extraordinarias calcularon el valor de la marihuana en los mercados clandestinos en más de 500 millones de dólares.

Colombia ha sido considerada durante mucho tiempo como la principal fuente de embarques de

Pasa a la página 43

4 muertos al chocar en el aire dos avionetas

Caracas, Feb. 4 (AP). Por lo menos cuatro personas murieron cuando dos avionetas chocaron en el aire esta mañana sobre las montañas que rodean esta capital, anunció la Defensa Civil.

Fue el segundo choque en el aire de dos avionetas pequeños en esa zona. El 4 de junio, nueve personas murieron cuando un avión

Mitsu y un Cherenne, chocaron sobre las mismas montañas.

Un oficial de la Defensa Civil dijo que continúan las investigaciones para determinar las causas de ese accidente, que ocurrió en un día despejado.

Dijo que hoy había una capa de nubes sobre partes de la ciudad, pero que

Pasa a la página 43

Mubarak refiérese al acuerdo de Camp David

Washington, Feb. 4 (Latin-Reuter). El presidente egipcio, Hosni Mubarak, reafirmó hoy el compromiso de su país con los "acuerdos de Camp David", como base para el restablecimiento de la paz en Medio Oriente.

Fue la primera vez que Mubarak mencionó públicamente en su visita a Washington, los "acuerdos de Camp David", fir-

mandos por Egipto, Israel y los Estados Unidos en 1978.

La falta de una referencia pública a Camp David por parte de los dirigentes egipcios ayer, suscitó interrogantes acerca de si Egipto mantenía su circunlación en el proceso.

"Estamos decididos a proseguir nuestras gestiones de paz hasta que se alcance una solución

Pasa a la página 56

Más influencia soviética existe ahora en Polonia

Varsovia, febrero 4 (AP). La Polonia posterior a la implantación de la Ley Marcial parece caer más profundamente dentro de la esfera de influencia soviética, tras el presunto abandono de su importante papel de puente en las relaciones Este-Oeste.

Esta es la conclusión a que han llegado algunos analistas occidentales y polacos aquí, después del discurso que el primer ministro general Wojciech Jaruzelski pronunció ante el Parlamento el 25 de enero y la reacción suscitada por las sanciones económicas norteamericanas.

Los analistas consideran que el citado discurso y otros recientes acontecimientos aquí, señalan un importante giro en la historia de Polonia de postguerra,

período en que este país sirvió de vínculo entre el Este y el Oeste.

"El satélite independiente, tal y como algunos sectores occidentales calificaron a Polonia, se ha convertido ahora en el satélite dependiente", dijo un analista.

Los observadores consideran que las sanciones norteamericanas adoptadas contra este país, tras la implantación de la Ley Marcial el 13 de diciembre y las sanciones adicionales de sus aliados, son consideradas como una importante ofensiva de propaganda y como un esfuerzo que apunta al ostracismo general de Polonia, país considerado básicamente amigo de Occidente.

"Esta es la conclusión que debemos extraer y estamos derivando de nuestras experiencias", expresó Ja-

Pasa a la página 42

Apoyan las protestas de estudiantes polacos

Varsovia, febrero 4 (AP). Los líderes de la Asociación Estudiantil Independiente han recabado el apoyo de los "estudiantes del mundo", según un boletín clandestino que circula en Varsovia.

El régimen de Ley Marcial polaco, que trata aparentemente de frenar las protestas estudiantiles, prohibió el grupo de estu-

diantes universitarios por considerarlo subversivo, en una de las medidas tomadas por el gobierno tras la implantación de la Ley Marcial, el 13 de diciembre.

"La verdad es que se puede desarticular una organización, pero no se puede destruir el espíritu de Solidaridad", dice el

Pasa a la página 15

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CAMARAS COMPACTAS. (Sin procedencia), Feb. 4 (AP). Un funcionario de la Compañía Kodak, muestra hoy, diversos modelos de las nuevas cámaras compactas que utilizan en forma de disco rotativo. Informa que el adelanto constituye una substancial ventaja para los aficionados a la fotografía.

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Feb. 4 (AP). El Mercado cerró hoy con altibajos en otra sesión dominada por la incertidumbre en las tasas de interés.

Las transacciones fueron moderadamente activas.

Las tasas de interés subieron hoy en el mercado de bonos y préstamos a corto plazo, al tiempo que el Gobierno Federal continuaba su oferta de esta semana de 10.000 millones de dólares en notas y bonos.

Los analistas observaron que la atención de los inversionistas se había concentrado últimamente en los mercados financieros, la política del Banco de Reserva Federal y las necesidades de préstamos del Gobierno.

El promedio Dow Jones de 30 industriales subió 2,00 para cerrar a 847,03.

Pasa a la página 56



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVA LIBRO. Ciudad del Vaticano, Feb. 4 (AP). El Papa Juan Pablo II observa el libro que le entregó ayer, en Roma, el líder espiritual de los indios Cree de Canadá. El libro da enseñanzas espirituales de esa comunidad indígena.

Continúa la redada de terroristas italianos

Roma, Feb. 4 (UPI). La policía antiterrorista, que continúa persiguiendo los restos de las "Brigadas Rojas" en el norte de Italia, anunció hoy que había descubierto un gran depósito de armas y explosivos de los extremistas.

La campaña antiterrorista ha cobrado gran impulso, al detener la policía

a muchos sospechosos, después de la liberación del general norteamericano James L. Dozier, la semana pasada.

Aprovechando la información proporcionada por algunos de los más o menos 50 presuntos terroristas de las Brigadas, la policía fue directamente al

Pasa a la página 25

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



JEFE GUERRILLERO. Beirut, Líbano, Feb. 4 (AP). El dirigente guerrillero palestino, Yasser Arafat se presenta, portando una pistola, a conversar con el subsecretario ge-

neral de la ONU, Brian Urquhart. Tratan hoy, sobre las tensiones en el Sur del Líbano, donde una tregua entre israelíes y palestinos está en vigencia desde julio pasado.